

Westerwaldkreis

## Entscheidung für IMSware

**[30.05.2006] Die Lösung IMSware soll das Immobilien-Management im Westerwaldkreis erleichtern.**

Der Westerwaldkreis führt ein Immobilien-Management-System ein. Die Entscheidung fiel auf die Lösung IMSware des Unternehmens IMS.kom GmbH. Nach Angaben des Herstellers lassen sich damit Informationen über den kreisweiten Immobilienbestand bis auf Inventarebene schnell und gezielt abrufen. Der Nutzer erhalte Auskunft über Anzahl und Lage der Immobilien, deren Alter, Zustand und Ausstattung sowie über alle im Zusammenhang stehenden Kosten. Durch die Einführung des neuen Systems werde eine durchgängige Bearbeitung der kommunalen Geschäftsprozesse über Fachbereiche hinweg gewährleistet, teilte IMS.kom mit. Dem im Norden von Rheinland-Pfalz gelegenen Westerwaldkreis gehören 192 Gemeinden mit insgesamt rund 200.000 Einwohnern an. Der Verwaltungssitz ist in Montabaur.

(al)

Stichwörter: Facility Management, Westerwaldkreis, Facility Management, CAFM, Immobilienmanagement